



A la veille du 70e anniversaire de la Victoire, une croix-mémorial a été bénite au monastère de Götschendorf



Le 6 mai 2015, en la fête de saint Georges, patron du monastère masculin de Götschendorf, la Divine liturgie a été présidée par l'archevêque Théophane de Berlin et d'Allemagne, en concélébration avec l'archevêque Alexandre de Bakou et d'Azerbaïdjan. L'higoumène du monastère, le père Daniel (Irbits), ainsi que d'autres clercs, prenaient part à la célébration.

C'était la première liturgie dans l'église dédiée à saint Georges, actuellement en construction sur le site du monastère. Plus de cent personnes venues de différents pays assistaient à la fête. A la fin de l'office, les cloches ont été bénites.

Le même jour, une croix en l'honneur du 70^e anniversaire de la Victoire a été bénite. Cette croix a été installée dans la cour du monastère. Le monument de bronze, d'une hauteur de cinq mètres et d'un poids de deux tonnes, a été réalisé grâce à des dons privés à Rostov-sur-le-Don et acheminé au monastère Saint-Georges de Götschendorf, fondé en 2006 sur le site de l'ancienne résidence du maréchal nazi German Göring pendant la Seconde guerre mondiale. Cette croix érigée en l'honneur du

70^e anniversaire de la victoire sur le fascisme, est aussi un monument aux soldats-libérateurs et un signe de réconciliation entre les peuples.

Suivant le service de presse du monastère, l'auteur du monument est S. Issakov, artiste émérite russe, membre du présidium de l'Académie des arts russe. L'initiateur de l'érection de la croix est le mouvement international « Calvaires de la Sainte Russie ».

Source: <https://mospat.ru/fr/news/50432/>